
令和４年度第１回市民健康づくり推進協議会議事録（公開用）

日 時   令和４年９月１５日（木） 13：30～14：30 

場 所   平塚市保健センター １階 がん検診待合室

出席者   委 員 鈴木委員、松村委員、倉田委員、大草委員、石原委員、今井委員、

高宮委員、雑賀委員、竹下委員、岡田委員、伊藤委員

      事務局 重田部長、磯部課長、田邊課長代理、西澤担当長、酒井主査

傍聴人 なし

１ 開会

２ 自己紹介

３ 会長、副会長の選出

委員の互選により、次の通り決定した。

会 長 倉田 あや 委員（平塚市医師会）

副会長 今井 和成 委員（平塚中郡薬剤師会）

４ 議題

①  令和４年度保健事業の実施方針について

事務局から、令和４年度保健事業の実施方針について説明した。

【質疑応答なし】

②  第２期健康増進計画について

ア 令和４年度平塚市健康増進計画推進事業計画について

事務局から、平塚市健康増進計画第２期推進事業計画について説明した。

【質疑応答なし】

イ 平塚市健康増進計画（第２期）・平塚市食育推進計画の改定について

事務局から、平塚市健康増進計画（第２期）、平塚市食育推進計画について

説明した。

【質疑応答なし】

③  令和４年度平塚市の高血圧予防対策について

事務局から、高血圧予防対策について説明した。

    【鈴木委員】高血圧に関するデータはありますか

    【事務局】国保健診からのデータになるが、血圧値の上が１３０以上の方が

        ５２．３％、下が８５以上の方が２２．６％で１，２６８人であった。

         ６５～７４歳の半数の５５％の方に血圧が高い傾向にある。これは

        国、県平均の４９．５％から見ても若干高い状況になっている。



        未治療の方も５６％と高めの数値が出ている。

【委員】ありがとうございました。

  ④ その他

事務局及び岡田新型コロナワクチン接種担当課長から、市内の新型コロナウイル

ス感染症の発生状況について説明した。

   【今井委員】小児の接種後の副反応の発生状況はどんな程度か

   【岡田担当課長】大人の発生よりは少ないと聞いている。

   【竹下委員】インフルエンザ予防接種とコロナワクチン接種の間隔はどのように

         考えれば良いか。

   【岡田担当課長】今後は、インフルエンザ予防接種とコロナワクチン接種は、同時

           にできるようになった、と聞いています。

４ 閉会

以 上  


